

Quand l'escrime devient un vecteur d'inclusion



Seize jeunes s'essayent à l'escrime depuis le début du mois.

FRÉTHUN Depuis début décembre, seize personnes en situation de handicap mental accompagnées par le centre d'accueil de jour « Les Mésanges » (CAJ) de Fréthun, établissement géré par l'AFAPEI du Calaisis, ont l'opportunité de s'essayer à la pratique de l'escrime dans les locaux du Cercle d'Escrime de la Côte d'Opale (CECO) présidé par Gérard Maubert à Boulogne-sur-Mer. Outre le fait de vouloir faire découvrir cette discipline qu'il pratique lui-même et favoriser le bien être des personnes accompagnées, c'est avant tout l'inclusion

sociale que Charles Foveau, éducateur spécialisé en formation et éducateur sportif, a souhaité promouvoir à travers la mise en place de ce projet intitulé « Escrime de soi ». Le CECO s'est montré de suite engagé dans l'enjeu de l'inclusion sociale des personnes en situation de handicap mental et a d'emblée proposé de mettre à disposition sa salle et son matériel gracieusement en faveur du projet chaque vendredi après-midi. Chaque participant est invité à participer à la vie du cercle, notamment pour l'organisation d'événements associatifs. ■